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EDUCACIÓN: 
 

Estatal: 
 

“Aborda Lydia Elizalde la historia de la difusión cultural en México” 
El libro Diseño en la Revista de la Universidad de México, de Lydia Elizalde, es uno de los primeros intentos por revalorizar 
las revistas como medio impreso de comunicación; además de dar a conocer su influencia en las formas culturales y 
sociales del país. La obra, publicada el año pasado en coedición por la UAEM, la UNAM y Bonilla Artigas Editores, es una 
propuesta de análisis de la objetivación de la cultura que difunde la Universidad Nacional Autónoma de México a través de 
su revista de divulgación, una de las más destacadas desde mediados del siglo XX. Diseño en la Revista de la Universidad 
de México se presentó ayer en la Sala de Rectores del campus norte (Chamilpa) de la UAEM. En el acto participaron Lorena 
Noyola, directora de la Facultad de Artes de la UAEM; Ángel Miquel, profesor e investigador de esa misma facultad; Juan 
Ricardo Cojuc, director de la Licenciatura en Comunicación del ITESM Campus Cuernavaca y la autora. 
La Jornada Morelos, p.13, (Jorge Sifuentes). 
 
“Se presenta la Orquesta Sinfónica Juvenil de la UAEM en Cuautla” 
Como parte de las actividades que realiza el Ayuntamiento de Cuautla, de forma conjunta con la regiduría de Educación, 
Cultura y Recreación, encabezada por Rogelio Gallardo Carrillo, este viernes, en punto de las 19 horas, en la Plaza y Fuerte 
de Galeana se presentará la Orquesta Sinfónica Juvenil de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). Este 
evento forma parte de las actividades que viene realizando la regiduría a fin de promover el sano esparcimiento entre la 
ciudadanía; para lo cual la Plaza y Fuerte de Galeana se ha convertido en un espacio para la exhibición de diversas 
manifestaciones de este tipo. En esta ocasión, la ciudadanía podrá presenciar un amplío repertorio musical por parte de los 
30 integrantes que conforman la Orquesta Sinfónica Juvenil de UAEM, este viernes, al filo de las 19 horas. 
La Unión de Cuautla, p. 8, (Rosendo Álvarez). 
 

SALUD: 
 

Internacional: 

 
“La mancha de petróleo llega a Luisiana y destruye unos 40 kilómetros de pantanos” 
A un mes de la explosión en una plataforma marina que provocó un enorme derrame de petróleo en el Golfo de México, la 
mancha llegó finalmente a los frágiles pantanos del estado de Luisiana, destruyó unos 40 kilómetros del área y amenaza a 
más de 600 especies animales, informaron hoy el gobierno estatal y el departamento local de Vida Silvestre y Pesca. El 
momento que hemos temido llegó hoy, dijo Bobby Jindal, gobernador de Luisiana, tras un recorrido en barco en el que pudo 
constatar el arribo por primera vez de petróleo pesado –no sólo la llegada de bolas de alquitrán– a los frágiles pantanales 
del estado. Ya está aquí, pero sabemos que viene más en camino, agregó. 
La Jornada, p.30, (Afp, Dpa, Reuters y Notimex). 
  
“Crean estadounidenses la primera célula viva sintética” 
Investigadores estadounidenses crean la primera célula bacteriana viva con un genoma sintético, lo que representa un gran 
avance en la comprensión de los mecanismos de la vida y abre el camino a la fabricación de organismos que puedan 
producir carburante limpio o acelerar la producción de vacunas. Se trata de la primera célula viva sintética, indicó Craig 
Venter, creador del instituto del mismo nombre y coautor de la primera secuenciación del genoma humano, develada en 
2000. La llamamos sintética porque la célula se deriva totalmente de un cromosoma, creado con cuatro frascos de químicos 
en un sintetizador, comenzando con información en una computadora, explicó, luego de calificar el logro como una etapa 
científica y filosófica importante.  
La Jornada, p.2a, (Afp). 
 

ECONOMÍA: 
 

Nacional: 
 
“Crece 4.3% producción de bienes, reporta INEGI” 
La producción nacional de bienes y servicios registró un crecimiento anual de 4.3 por ciento en el primer trimestre de 2010, 
informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con esto la economía mexicana recuperó la mitad del 
terreno perdido hace un año, cuando en el mismo periodo de 2009 el producto interno bruto (PIB) presentó un desplome de 
7.9 por ciento en términos anuales. La dimensión económica actual del país es, así, similar a la que tuvo al inicio de este 
sexenio en el primer trimestre de 2007. Por sectores, el comportamiento de la actividad económica fue dispar. El industrial o 
secundario creció 5.4 por ciento, el de los servicios 3.8 y la producción agropecuaria cayó 1.5 por ciento, indicó el 
organismo. 
La Jornada, p.24, (Juan Antonio Zúñiga). 
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Internacional: 
 
“Recuperar la confianza en el euro, prioridad de Alemania: Merkel” 
Alemania dijo que recuperar la confianza en el euro es su "prioridad", y exigió una regulación y fiscalización más dura para 
proteger la moneda única, así como una acción conjunta de la Unión Europea para retirar los estímulos a sus economías. La 
canciller Angela Merkel instó a que se endurezcan las normas que gobiernan al bloque de la moneda única y llamó al G-20 y 
a los países que no quedaron tan afectados por la crisis, a trabajar para lograr una amplia reforma de los mercados 
financieros al tiempo que, aseguró, su país hará campaña a favor del impuesto a las transacciones financieras. En París, el 
director gerente del Fondo Monetario internacional, Dominique Strauss-Kahn, expuso que la zona euro no corre el riesgo de 
explotar, pero puede funcionar mal. 
La Jornada, p.26, (Reuters, Afp y Dpa). 
 
“Dubai World reestructura deudas por 23 mil 500 mdd” 
El gigantesco conglomerado estatal Dubai World cerró un acuerdo para reestructurar deudas por 23 mil 500 millones de 
dólares con sus mayores acreedores, con lo que deja atrás el mayor problema que mantenía con los inversionistas en 
Dubai. El acuerdo, que no incluye dinero fresco del gobierno, aún debe ser acordado por los bancos fuera del panel central 
de negociación, que abarca 60 por ciento de la exposición, dijo el jueves Dubai World. Los acreedores esperarán hasta ocho 
años para recuperar su dinero, pero han evitado un recorte de capital. La restructuración estaba pendiente desde noviembre 
del año pasado. 
La Jornada, p.26, (Reuters). 
 

POLÍTICA: 
 

Estatal: 
 
“Solicita Pozas Márquez reabran oficinas de la FEUM”  
“Estoy en espera de que los abogados de la universidad reconozcan el oficio con el que el Consejo General de 
Representantes me designó presidente de la FEUM y sólo eso hace falta, he solicitado se reabran las oficinas para seguir 
trabajando” dijo Gustavo Pozas. El documento con el que se avala Pozas Márquez como presidente interino de la FEUM 
está redactado a mano en una hoja de cuaderno con fecha de 5 de mayo de 2010. “El CGR de la FEUM con fecha 5 de 
mayo del 2010 avala al C. Gustavo Adolfo Pozas Marquez (sic) como presidente interino, con las restricciones que en su 
momento impondrá (sic) el CGR en las seciones (sic) posteriores, para los efectos legales que haya lugar”. El documento en 
cuestión tiene nombres y firmas de al menos 15 personas pero no todas identifican a quienes representan. Los nombres 
legibles de los firmantes son: J. Román Martínez, Marisol Moreno Zambrano, de la Escuela de Técnicos Laboratoristas; 
Falfán Nino Esteban, de Humanidades; Jonatan Ocampo Ocampo, de la sede regional de la Cuenca; Genaro Torres E., 
Huitrón Cuevas Sergio y Ledezma Pérez Javier, de Ciencias Químicas; Bahena Vázquez Luis Javier, Andrea Bahena, Juan 
Pablo Flores Mendiola, de Ciencias Biológicas; Manuel Esteban Melo Romero, del Campus Oriente; Kristian Nava V., de 
Ciencias Químicas e Isabel Manzanárez Herrada de la preparatoria de Jojutla. Cabe señalar que otros grupos estudiantiles 
han manifestado su rechazo al nombramiento de Pozas Márquez y se encuentran reorganizándose para realizar una 
reunión en donde se establezcan las bases de una nueva convocatoria para elegir presidente y una representación interina 
del cargo. 
La Unión de Morelos, p. 17 , (Salvador Rivera). 
 
“Cuernavaca: 67 mil personas en rezago educativo, señala INEEA” 
Más de 67 mil habitantes de la capital morelense de 15 años o más, se encuentran en rezago educativo, informó el 
delegado del Instituto Estatal para la Educación de Adultos (INEEA-Morelos), Sebastián Jiménez Reyna. En la mayoría de 
los casos, dijo el funcionario federal, se trata de personas que enfrentan el problema de la pobreza o la necesidad de 
abandonar sus estudios en busca de generar ingresos para su manutención o la de sus familias. El funcionario federal, 
detallo que las más de 67 mil personas mayores a 15 años que radican en Cuernavaca, podrán concluir su educación 
básica y disponer de sus certificados de primaria y secundaria, producto de la unión de esfuerzos entre el Ayuntamiento 
capitalino y el Instituto Estatal para la Educación de los Adultos quienes, a través de promotores y docentes llevarán este 
beneficio a todos los rincones de la ciudad. Entrevistado en el marco del acuerdo entre la comuna capitalina y el INEEA, 
Jiménez Reyna, refirió la necesidad de trabajar en conjunto para que 9 mil 386 personas que habitan en la capital aprendan 
a leer y escribir (son analfabetas) y que otras 20 mil 56 personas tengan la posibilidad de obtener su certificado de primaria 
y que otros 37 mil 572 personas más, concluyan su educación secundaria. 
La Jornada Morelos, p.10, (Dulce Maya); Diario de Morelos, p.3 (DDM Redacción) y El Regional del Sur, (Erick 
Abraján). 
http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=5768:alto-indice-de-jovenes-sin-
concluir-estudios-&catid=42:local&Itemid=63 
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“Hay 50 quejas por violaciones a garantías ciudadanas a manos de policías o Ejército” 
El vocero de la Comisión Independiente de los Derechos Humanos en Morelos (CIDHM), José Martínez Cruz, detalló que 
hasta la fecha existen 50 quejas contra Policía Federal Preventiva PFP y Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en 
Morelos por violaciones a las garantías individuales de los morelenses durante 2009 y 2010, mismas que se encuentran en 
la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. El activista social de izquierda detalló que el pasado 19 de mayo de 2010, 
la comisión que encabeza recibió un informe concentrado de las 50 quejas recibidas por parte de la Comisión de Derechos 
Humanos para el Estado de Morelos en contra de elementos de la Policía Federal Preventiva y de la Secretaría de la 
Defensa Nacional, las cuales han sido enviadas a la CNDH sin que se haya emitido ninguna recomendación por ésta, a 
pesar de la gravedad de los hechos denunciados. 
La Jornada Morelos, p.5, (Raúl Morales). 
 
“Crean el Premio Estatal de Fotografía” 
Nace el Premio Estatal de Fotografía con el fin de impulsar y dar reconocimiento al trabajo y talento de los morelenses que 
desarrollan esta actividad de forma profesional o por afición. El anuncio lo hizo el gobernador Marco Adame Castillo, durante 
la celebración de 50 años de fotoperiodista de Lucio Lara Juárez. Antes del anuncio, en el salón de sesiones del Consejo 
Estatal Electoral (IEE), los integrantes del medio periodístico se dieron cita para dar a Lucio Lara Juárez, un reconocimiento 
público “en vida”, por su labor al servicio del estado de Morelos y su actividad periodística. 
La Jornada Morelos, p.7, (Miguel Ángel García). 
 
“Inaugura Adame 3ª agencia prototipo” 
El gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, inauguró la tercera Agencia del Ministerio Público Prototipo en el 
municipio de Tetecala, desde donde aseguró que sin seguridad y justicia el crecimiento y el desarrollo son inexistentes. La 
agencia prototipo que cuenta con áreas certificadas para garantizar los más altos estándares de calidad y eficiencia que 
exigen las normas nacionales e internacionales, forma parte del programa sexenal de Modernización del Ministerio Público 
en la entidad. 
Diario de Morelos, p.5 (DDM Redacción). 
 
“Revocan nombre impuesto a estación del ferrocarril” 
En cumplimiento a lo establecido por el artículo 30 de la Ley Orgánica Municipal, este jueves se llevó a cabo la Vigésima 
Sesión Extraordinaria de Cabildo, donde aprobaron por unanimidad la revocación del acuerdo de la Sesión de Cabildo 
Ordinario 74, de fecha 8 de octubre del año 2009, en la cual se impone el nombre de “Pedro Carlos Benítez Hernández” a la 
Antigua Estación del Ferrocarril Interoceánico. En relación con lo anterior, Güemes Ríos señaló que la antigua estación 
forma parte del conjunto histórico denominado Templo y Antiguo Convento de San Diego, declarado Monumento Histórico el 
24 de noviembre de 1943; por tal motivo, la ciudadanía solicitó que se revoque ese acuerdo de cabildo del gobierno anterior, 
en el cual se impuso el citado nombre. Por tal motivo se aprobó dicha revocación. 
La Unión de Cuautla, p. 6, (Rosendo Álvarez). 
 

Nacional: 
 
“Hacemos la tarea, dice el presidente” 
Ante el Congreso de Estados Unidos, el presidente Felipe Calderón demandó legislar para detener el tráfico de armas de 
ese país a México y reprobó la ley Arizona con un llamado a emprender una reforma migratoria integral que se ha atorado 
una década. Cuando el mandatario mexicano aludió a estos temas, al acudir por primera vez a una sesión conjunta en el 
Capitolio, los dos partidos dirimieron sus diferencias. La minoría republicana encabezada por Mitch McConnell no aplaudió 
ni se puso de pie, mientras los demócratas expresaron su abierto respaldo con aplausos. Antes de concluir su visita de 
Estado, Calderón presentó en inglés su visión de México como un país "moderno". Resaltó la colaboración con Estados 
Unidos y su respeto a la “Constitución americana”, al tiempo que abordó puntos controvertidos de la relación bilateral.  
La Jornada, p.2, (David Brooks y Claudia Herrera). 
 
“Entregarán jueces copia electrónica de sentencias” 
El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) resolvió que jueces y magistrados federales están obligados a elaborar versiones 
públicas de todas sus sentencias, mediante formatos electrónicos (en pdf), con la finalidad de que sean entregadas a 
cualquier ciudadano que las solicite mediante el sistema de transparencia y acceso a la información del Poder Judicial 
Federal. Antes de esta disposición del CJF sólo podían entregarse copias fotostáticas de las resoluciones judiciales, lo que 
hacía muy costoso el trámite para los solicitantes, porque tenían que cubrir el costo del total de copias del expediente 
original. Previo al ordenamiento del CJF, los jueces elaboraban una versión de sus sentencias para el público en general, 
sin datos personales ni confidenciales, hasta que los fallos les fueran requeridos mediante la ley federal de transparencia. 
La Jornada, p.7, (Alfredo Méndez). 
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“Interpone el PRI recurso contra sanción del IFE por infomercial” 
El PRI interpuso un recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) contra la decisión del 
Instituto Federal Electoral (IFE) de amonestarlo por la difusión de un infomercial en los noticiarios de Televisa sobre la 
rendición de protesta de su candidato a gobernador en Oaxaca. El tricolor argumenta "falta de motivación y 
fundamentación", porque se adoptaron criterios diversos a los aplicados anteriormente en casos similares. También 
cuestiona la inclusión de un estudio del especialista Julio Juárez como "prueba pericial" en el proceso. Paralelamente, el 
PRD preparaba un documento –como "tercer interesado"– cuestionando que el PRI no alude en su recurso al hecho de que 
se transmitió el infomercial, y se circunscribe a descalificar los criterios de la autoridad y el procedimiento utilizado. En el 
escrito cuestiona además la responsabilidad del Revolucionario Institucional en la difusión del promocional disfrazado de 
noticia, pues "era su obligación asumir el papel de garante para evitar la violación de la ley". 
La Jornada, p.14, (Alonso Urrutia). 
 
“Por $161 mil millones, las participaciones a entidades entre enero y abril: Hacienda” 
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) envió a la Cámara de Diputados el reporte de las participaciones a las 
entidades federativas en el periodo enero-abril, que ascienden a 161 mil 63.5 millones de pesos, un crecimiento de 29 mil 13 
millones respecto del mismo periodo de 2009. De acuerdo con el documento, el estado de México, Jalisco y el Distrito 
Federal están en los tres primeros lugares en transferencia de recursos. Las participaciones incluyen el pago del impuesto 
especial a las gasolinas, que en ese periodo suma 7 mil 291 millones de pesos –2 mil 377.6 millones más que el año 
pasado–, de los cuales 774.3 corresponden al gobierno mexiquense. El artículo 2 a, fracción II, de la Ley del Impuesto 
Especial sobre Producción y Servicios señala que se aplicará un gravamen de 36 centavos por litro de gasolina Magna, de 
43.92 por litro de Premium y de 29.88 por litro de diesel, transferibles a las entidades federativas, los municipios y las 
delegaciones. 
La Jornada, p.19, (Enrique Méndez). 
 
“Aval a la píldora de emergencia atora a los ministros de la SCJN” 
Una intervención del ministro Salvador Aguirre Anguiano en la que argumentó que la llamada píldora del día siguiente es 
considerada por la normatividad de Jalisco como un método de aborto químico, generó confusión en el pleno de la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN), lo que obligó a los ministros a aplazar para el próximo lunes la discusión sobre la 
obligación de que los servicios de salud estatales suministren la píldora de emergencia a las mujeres que hayan sufrido un 
ataque sexual. Después que el martes pasado había prácticamente consenso para validar la norma oficial mexicana (NOM-
046-SSA2-2005) impugnada vía controversia constitucional por el gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez, el pleno 
atendió los argumentos esgrimidos por Aguirre Anguiano, quien insistió en que en este asunto debía aplicarse el precedente 
en el que la Corte validó la no penalización del aborto en el Distrito Federal hasta las 12 semanas de gestación. 
La Jornada, p.40, (Jesús Aranda). 
 
“Revelan contrato de la guardería ABC firmado por Juan Molinar” 
La comisión especial de la Cámara de Diputados que da seguimiento al incendio de la guardería ABC, de Hermosillo, 
Sonora, difundió ayer copias del contrato de operación otorgado a la empresa, suscrito por el entonces director del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS), Juan Molinar Horcasitas (hoy secretario de Comunicaciones y Transportes) y la 
representante legal de la sociedad, Sandra Lucía Téllez Nieves. El contrato señala que la capacidad máxima del 
establecimiento era de 196 lugares, y según la comisión, al momento de la conflagración había más de 200. Por cada niño 
el IMSS pagaba a los dueños de la estancia 2 mil 110.45 pesos al mes, es decir, más de 422 mil pesos. 
La Jornada, p.34, (Enrique Méndez y Ulises Gutiérrez). 
 
“Productores de energía eléctrica privados generan 46% de la capacidad de CFE” 
La capacidad instalada de generación de energía eléctrica por parte del sector privado, mediante las diversas figuras de 
autoabastecimiento, cogeneración, importación, producción independiente, pequeña producción y usos propios continuos, 
alcanza ya 27 mil 431 megavatios (MV), que representan 46 por ciento de la capacidad actual de 59 mil 431 MV con que 
cuenta la Comisión Federal de Electricidad (CFE), según revelan informes de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). 
Desde 1992, cuando se realizaron las modificaciones a la Ley del Servicio Público de Energía Eléctrica, por medio de las 
cuales se permitió al sector privado generar energía eléctrica, y hasta la fecha, se han otorgado 776 permisos que significan 
una inversión total por 28 mil 910 millones de dólares, precisan los informes oficiales. Cifras difundidas por la Secretaría de 
Energía (Sener) precisan que en el último año la generación de energía en México ascendió a 207 mil 859 Gvh, en tanto los 
permisionarios internacionales privados cuentan con una capacidad total de generación autorizada de 171 mil 244 Gvh, lo 
que significa 82 por ciento del total. Las empresas eléctricas internacionales no generan su capacidad total por el poco 
dinamismo económico de México ocurrido en los recientes 10 años. 
La Jornada, p.23, (Israel Rodríguez). 
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“En proceso, rescate de Mexicana; el gobierno respaldará bono de 250 mdd” 
En el negocio de la aviación se empieza a hablar del rescate de la aerolínea Mexicana por parte del gobierno federal debido 
a que la empresa de Gastón Azcárraga emitiría un bono por aproximadamente 250 millones de dólares –casi cien millones 
más de los que pagó por ésta–, que serían respaldados por el gobierno mexicano a través del Banco Nacional de Comercio 
Exterior (Bancomext). El presidente de la Confederación Nacional Turística, Miguel Torruco, calificó de "insulto al pueblo de 
México" la operación de rescate de Mexicana de Aviación por parte del gobierno federal. Advirtió que las empresas deben 
asumir los costos de no ser exitosas y dijo: ya que la federación dispone de recursos para apoyar a esta aerolínea también 
deberá ayudar a los miles de pequeños y medianos negocios que están en riesgo de cerrar.  
La Jornada, p.24, (Miriam Posada García y Juan Carlos Miranda). 
 

Internacional: 
 
“Rhode Island: presentan ley de migración similar a la aprobada en estado de Arizona” 
Una ley de migración similar a la que fuera aprobada recientemente en Arizona fue presentada en el estado norteamericano 
de Rhode Island, según transcendió ayer en la prensa. Según un comunicado oficial del gobierno de Rhode Island, la ley 
autorizaría a las autoridades competentes a determinar, “durante un contacto legal con el individuo”, cuál es su estatus 
migratorio en caso de “sospecha” de que la persona pueda ser ilegal. La ley también apunta que si se determina que la 
persona es ilegal y es condenada por violar una ley local o del estado, bajo pena de prisión o pago de una multa, sería 
entregada al Servicio de Inmigración y Control de Aduanas estadounidense (ICE, por sus siglas en inglés), del 
Departamento de Seguridad del país. 
La Jornada Morelos, p.9, (Agencias). 

 
“Aprobó el Senado de EU radical ley para reformar Wall Street” 
El Senado de Estados Unidos aprobó una ley radical para reformar Wall Street, una de las prioridades del presidente Barack 
Obama, con lo que culminaron meses de discusiones sobre la mayor modernización a la normativa financiera desde la 
década de 1930. La ley apunta a evitar que se repita la grave crisis financiera de fines de 2008 al crear, entre otras cosas, 
un organismo de protección del consumidor financiero en el seno de la Reserva Federal (banco central). El texto evita, 
además, los rescates de grandes instituciones financieras con dinero de los contribuyentes. Prevé también una regulación 
más estricta del enorme mercado de productos derivados, que deberán ser comercializados en plataformas transparentes. 
Ahora el Senado y la Cámara de Representantes deben coordinar sus versiones del texto de la ley, antes de que sea 
enviado a la Casa Blanca para que el presidente la promulgue. 
La Jornada, p.22, (Afp, Reuters y Dpa). 

 
“Marcha indígena llega a Buenos Aires en demanda de un diálogo político” 
Llegaron a esta capital con sus ponchos multicolores y atuendos típicos, cuyos diseños conservaron a través de más de 
cinco siglos en que su cultura resistió todos los intentos de desaparecerlos, con miles de banderas whipalas y otros 
símbolos de las 30 comunidades indígenas que representan en toda Argentina. En sus colores las banderas identificaban 
cada comunidad como los wichi, kollas, toba, mapuche, huarpe, guaraní y ava guaraní, entre otros. Anduvieron muchos de 
ellos dos mil kilómetros en la Marcha Nacional de los Pueblos Originarios para llegar hoy a Buenos Aires desde los cuatro 
puntos cardinales. Esta marcha histórica tenía un antecedente lejano, el llamado Malón de la Paz, en 1946, cuando estaba 
el primer gobierno del tres veces ex presidente Juan Domingo Perón, ya fallecido. 
La Jornada, p.28, (Stella Calloni). 
 
“A raíz de dos ataques terroristas fallidos en EU, renuncia el director de Inteligencia” 
El almirante Dennis Blair, máximo funcionario de inteligencia en Estados Unidos, anunció hoy su retiro. Blair es el director de 
Inteligencia Nacional (DNI), puesto paraguas creado hace cinco años, tras la experiencia de los atentados del 11 de 
septiembre de 2001. Su tarea consiste en coordinar las 16 diferentes agencias de inteligencia del país. En un breve 
comunicado a los trabajadores de la DNI, Blair dijo que lamentaba profundamente su dimisión, acaecida tras una reunión 
que sostuvo esta tarde con el presidente Barack Obama en la Casa Blanca. No dio razones de su retiro. 
La Jornada, p.30, (Dpa). 
 
“Soldados restauran el orden en el centro de la capital tailandesa” 
Tropas tailandesas restauraron el orden en la mayor parte de Bangkok este jueves y tenían tomado el centro de esta capital, 
mientras bomberos intentaban sofocar parte de los 39 edificios incendiados la víspera y que ardían hasta hoy. La jornada de 
violencia que siguió a la rendición de los opositores camisas rojas dejó al menos 16 muertos y cerca de 100 heridos, según 
se dio a conocer hoy, al tiempo que se mantenía el toque de queda en Bangkok y 23 provincias del país asiático, en el que 
reinaba una tensa calma. Mediante cruenta refriega, los soldados tomaron el control de un campamento ocupado por 
manifestantes antigubernamentales. 
La Jornada, p.31, (Afp, Dpa y Reuters). 
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“Norcorea hundió la corbeta sudcoreana Cheonan el 26 de marzo, concluye informe” 
Un submarino norcoreano hundió el 26 de marzo pasado la corbeta militar sudcoreana Cheonan en el Mar Amarillo, 
concluyó un informe elaborado por un grupo internacional de analistas, lo que llevó de inmediato a Seúl a acusar a 
Pyongyang de haber montado una provocación militar y a convocar a la comunidad internacional a tomar medidas firmes 
contra el norte. La Comisión de Defensa Nacional de Corea del Norte calificó de inventos los resultados del informe 
internacional y dijo que tomaremos medidas enérgicas, entre ellas una guerra general, si se aplican sanciones a Pyongyang 
con el argumento de que atacó con un torpedo el barco sudcoreano de mil 200 toneladas, que llevaba 46 marinos a bordo. 
La Jornada, p.31, (Afp, Dpa y Reuters). 
 
“Líbano, Brasil y Turquía se oponen a nuevas sanciones a Irán” 
Sólo tres de los 15 países miembros del Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU) son 
reticentes a una nueva resolución contra Irán por su programa nuclear, afirmó Francia, y aunque no precisó cuáles son, una 
fuente diplomática occidental señaló a Líbano, Brasil y Turquía. Son tres los países que van a tener algunas reticencias, 
pero ya se verá. El texto no es definitivo, será debatido por los miembros no permanentes del Consejo de Seguridad, dijo el 
canciller francés, Bernard Kouchner, a los medios de comunicación. Explicó que el proyecto es bastante fuerte, e incluye 
sobre todo prohibiciones respecto del armamento. A partir de comienzos de junio, el texto será discutido, mejorado y quizá 
votado, adelantó el funcionario. 
La Jornada, p.31, (Reuters, Afp y Dpa).  

 
“Marchan miles en Grecia contra el impuesto plan de austeridad” 
Más de 25 mil griegos marcharon de forma pacífica hacia el Parlamento contra las medidas de austeridad. Los 
manifestantes, casi la mitad de la cifra que se reunió en la última gran protesta el 5 de mayo, lograron paralizar el transporte 
en la mayor parte del país. Los inconformes gritaban consignas como "Ladrones, salgan" y "Devuelvan el dinero robado", en 
las inmediaciones del Parlamento, mientras la policía antimotines, con escudos y bastones, ocupó los escalones del edificio 
de estilo neoclásico. Tras una hora de protestas, la mayoría de los asistentes se dispersó sin incidentes, al igual que los 
efectivos policiales. Los sindicatos, que representan a 2.5 millones de empleados, o la mitad de la fuerza laboral del país, 
convocaron a un paro para este jueves, particularmente molestos respecto de una iniciativa revelada la semana pasada que 
aumentaría la edad de jubilación y reduciría el retiro anticipado. 
La Jornada, p.24, (Reuters). 
 
“Protestan burócratas españoles por la reducción salarial” 
Miles de trabajadores públicos españoles protestaron este jueves contra la reducción de sus salarios prevista en un plan de 
austeridad que el gobierno aprobará por la noche para reducir el déficit público, bajo la presión de los mercados y de sus 
socios europeos. Varios miles de trabajadores públicos se manifestaron por la tarde ante el Ministerio de Economía, 
mientras otros tantos bloquearon la calle de Alcalá, en el centro de Madrid. Los sindicatos lamentaron una "quiebra" y un 
giro antisocial del gobierno. Se convocó a una huelga general de empleados para el 8 de junio y los sindicatos no descartan 
que sigan otras. Las concentraciones se repetían en varias ciudades de España, convocadas por los principales sindicatos, 
mientras el consejo de ministros se reunía para validar por decreto ley sus impopulares medidas de austeridad, y días antes 
de la huelga de funcionarios. 
La Jornada, p.26, (Afp y Reuters). 
 

 


